



INVITATION

Dans le cadre du Festival international du film oriental de Genève (FIFOG), le Bureau de promotion de l'égalité et de prévention des violences (BPEV), l'Association des femmes migrantes (ADEMAG), l'Association des médiatrices interculturelles (AMIC), l'Association pour la promotion des droits humains (APDH) et l'association Rinia contact, ont le plaisir de vous inviter à la projection du film :

"Je suis noires"

de Juliana Fanjul & Rachel M'Bon,

Vendredi 17 juin 2022 à 19h00

Entrée libre

Lieu

Les cinémas du Grütli

Rue du Général-Dufour 16, 1204 Genève

(TPG, arrêts Cirque et Place de Neuve)

Un débat suivra la projection en présence de la réalisatrice, Rachel M'Bon.

Luiza Vasconcelos (BPEV), modératrice.



Rachel M'Bon

Synopsis du film "Je suis noires"

En juin 2020, pour la première fois, des foules investissent les rues de Genève, Zurich et Lausanne pour dénoncer le racisme systémique dans un pays, la Suisse, qui refuse toute association avec l'esclavage et les puissances coloniales. Cet élan touche la journaliste suisse Rachel M'Bon. Dans ce film bouleversant, elle part, accompagnée de la cinéaste Juliana Fanjul, à la rencontre de femmes qui racontent leur quête d'identité, dans un pays en apparence si tolérant.



amic

جمعية تعزيز
الحقوق الإنسانية **APDH**

RINIA CONTACT
Centre d'animation, d'intégration et d'échanges interculturels